



Ratsfraktion



Ratsfraktion

An den Rat der Gemeinde Havixbeck,
Herrn Bürgermeister Jörn Möltgen

Havixbeck, 09.06.2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates,

wir stellen nachfolgenden Ratsantrag

Antrag:

Die Verwaltung möge prüfen, inwieweit sie bei der Gründung oder Unterstützung einer Bürgerenergie-Genossenschaft tätig werden kann bzw. welche Modelle in Kooperation mit Verwaltung, Politik, Bürgerschaft, Banken, dem örtlichen Fachhandel und anderen Mitmachern denkbar wären.

Begründung:

Die aktuelle (energie-)politische Situation, die Strompreisentwicklung, das Energie-"Osterpaket" der Bundesregierung, die Suche der Bürger*innen nach eigenen energetischen Handlungsmöglichkeiten, die Geschwindigkeit, in der die 1 Mio. € für die WKA in Herkentrup gezeichnet waren.

All das sind Signale für mögliche kommunale Handlungsfelder, die durch entsprechende örtliche Maßnahmen unterstützt oder „angeschoben“ werden müssen.

Die bereits existierende Mitmachgemeinschaft BaumbergeEnergie sollte in geeigneter Weise eingebunden werden, darüber hinaus sind aber weitere Havixbecker Ressourcen zu suchen und zu bündeln. Auch eine feste Ansprechperson im Rathaus sollte hier benannt werden.

Eine Art Havixbecker Klimaaufbruch ist wünschenswert, eine möglichst breite Bewegung mit „Mitmachern“ aus vielen Bereichen! Saerbeck dient hier immer wieder gerne als Vorbild, aber auch Orte wie Billerbeck, Nottuln und Senden „überraschen“ gerade mit offensichtlich breit angelegten Maßnahmen oder Vorhaben. **AUCH HAVIXBECK HAT ENERGIEN!**

gez. Dr. Friedhelm Höfener
Bündnis 90/Die Grünen, Fraktionssprecher

gez. Margarete Schäpers
SPD, Fraktionsvorsitzende